

Nous avons visité plusieurs projets de développement appuyés par le Canada et nous avons constaté combien nos hôtes les jugeaient utiles.

Partout nous avons rencontré la même chaleur, la même amitié, la même fraternité africaines. Partout on nous a manifesté, avec une simplicité dont nous savons gré à nos hôtes, la gratitude des peuples africains pour l'apport du Canada à leur développement économique et social. Nulle part n'a-t-on cherché à camoufler les difficultés de ce développement, non plus que celles qu'éprouvent les gouvernements africains à réaliser un idéal politique très proche de celui des Canadiens: l'unité dans la diversité. J'ai été reçu en Afrique avec des égards touchants; je n'y ai vu rien d'autre qu'un hommage rendu à l'ensemble du peuple canadien.